
Cidades 3Sábado, 23/11/2019 ofluminense.com.br

Foi disputada uma partida entre ex-jogadores do Flamengo e Botafogo na inauguração de campo no Caramujo

Clássico na festa da comunidade
Uma partida entre os times 
master do Flamengo, que 
inclui craques do passado, 
como Andrade e Rondinelli, e 
master do Botafogo, que tem 
estrelas como Mauro Galvão e 
Donizete, o Pantera, foi a atra-
ção principal na inauguração 
do campo de futebol do Par-
que Esportivo que a Prefeitura 
de Niterói está concluindo no 
bairro do Caramujo, na Zona 
Norte, nesta sexta-feira (22). 
A inauguração foi mais um 
evento em comemoração 
aos 446 anos de Niterói. A 
reedição de um dos maiores 
clássicos do futebol carioca 
teve o pontapé inicial dado 
pelo prefeito Rodrigo Neves.

A construção do Parque 
Esportivo faz parte do pacote 
de obras de urbanização da 
comunidade Igrejinha, no 
Caramujo, que inclui conten-
ção de encostas, drenagem e 
pavimentação. Para a criação 
do parque esportivo, o campo 
de futebol que existia na co-
munidade foi completamente 
revitalizado, ganhou grama 
sintética e medidas oficiais, 
além de arquibancadas e ves-
tiários. A área de lazer conta-
rá, ainda, com pista de skate e 
bicicross, pista de caminhada 
e playground, além de uma 
quadra poliesportiva coberta. 
O projeto conta com a parce-
ria do Banco Interamericano 
de Desenvolvimento (BID).

Além do campo, foram 
entregues nesta sexta-feira 
(22) a pista de caminhada, 
a pista de atletismo, a pista 
de skate, a área de lazer e os 
vestiários. Em dezembro, será 

a vez da quadra poliesportiva 
e da pista de bicicross. Vale 
ressaltar que a Prefeitura de 
Niterói publicou, no último 
dia 13, o chamamento públi-
co para a Organização Social 
(OS) que coordenará o espaço 
com atividades para crianças 
e adolescentes do bairro.

“O bairro do Caramujo 
conta agora com um comple-
xo esportivo que não existe 
em nenhum bairro de Niterói. 
Crianças e adolescentes po-
derão praticar aqui atividades 
esportivas no contraturno 

escolar. As famílias poderão 
usar esse espaço para o lazer. 
Se depender de mim, o Ca-
ramujo muda sua história a 
partir de agora. Investimos no 
bairro mais de R$ 200 milhões 
em obras de contenção de 
encostas, que salvam vidas. 
Além disso, a prefeitura fez 
aqui um grande investimento 
em construção de escolas, em 
saúde em saneamento”, disse 
o prefeito.

Andrade, muito requi-
sitado para fotos, disse que 
as crianças do Caramujo e 

de bairros vizinhos serão os 
maiores beneficiados com o 
Parque Esportivo, e afirmou 
que a iniciativa do prefeito 
Rodrigo Neves deveria ser 
seguida por outros adminis-
tradores municipais. “Todos 
têm que seguir o exemplo de 
Rodrigo Neves. Isso aqui ele 
fez pensando nas crianças 
e na educação do povo”, de-
clarou o craque rubro-negro, 
que estava no time de 1981 
que conquistou a Taça Liber-
tadores da América ao lado de 
ídolos como Zico.

Luciana Carneiro / Prefeitura de Niterói

O prefeito Rodrigo Neves deu o pontapé inicial no Caramujo, para Andrade, ídolo rubro-negro e campeão da América em 81

Missa celebra os 446 anos 
A missa em celebração ao 
aniversário de Niterói foi 
realizada na manhã desta sex-
ta-feira (22), na Igreja de São 
Lourenço dos Índios, na Zona 
Norte de Niterói. O evento 
contou com a presença do 
prefeito Rodrigo Neves, além 
de autoridades e população.

“A celebração foi muito 
bonita e profunda. Fiquei 
muito emocionado com o dia 
de hoje”, disse Rodrigo.

O prefeito aproveitou para 
destacar a quantidade de fei-
tos realizados por sua gestão. 
“A cidade estava numa pro-
funda crise que superamos 
depois de 7 anos de trabalho”, 
comemorou o prefeito.

A secretária de fazenda do 
Município, Giovanna Victer, 
destacou a força da popula-
ção de Niterói: “Hoje a cidade 

amanheceu linda, mas temos 
muitos desafios. É a melhor 
cidade do Rio de Janeiro, com 
uma sociedade forte e amo-
rosa. A maior força de Niterói 
são os niteroienses”, afirmou.

Já o secretário de projetos 
Axel Grael ressaltou os avan-
ços alcançados pela cidade 
nos últimos tempos: “A gente 
tem comemorado avanços. 
Niterói tem se destacado num 
momento de dificuldades. 
Ainda há muita coisa para 
fazer, a cada dia entregamos 
projetos, obras. Cada vez mais 
cidadania ativa”, contou.

Após a missa, Rodrigo Ne-
ves seguiu para o bairro do 
Caramujo, para a inauguração 
de uma escola. Antes, o man-
datário prestigiou a inaugura-
ção de um moto-clube, que fica 
em frente à igreja.

Marcelo Feitosa

Autoridades e população participam de missa em comemoração aos 446 anos 

Witzel transmite cargo 
ao presidente do TJ 
O governador Wilson Witzel 
realizou ontem a transmissão 
do cargo ao desembarga-
dor e presidente do Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro, 
Claudio de Mello Tavares. O 
governador em exercício assu-
me o Governo do Estado pelo 
período de três dias.

“Quero agradecer ao pre-
sidente Claudio de Mello Ta-
vares pela honra que está nos 
concedendo em assumir a 
responsabilidade junto ao Es-
tado do Rio de Janeiro. Estou 
indo ao Peru em uma missão 
importante, que é representar 
o nosso estado neste cam-
peonato. Ao mesmo tempo 
que tem a importância para 
a torcida do Flamengo, tem 
também para o Rio de Janeiro, 
porque no ano que vem a final 
da Libertadores nós conquis-
tamos. Fui convidado pela 
Conmebol para estar em Lima 

com o propósito de observar 
a organização, além de con-
versar com os representantes 
da entidade. Em 2020, a final 
da competição culmina com 
os 70 anos do Maracanã, e 
estaremos preparados para a 
festa”, disse o governador.

Aos 59 anos, o desem-
bargador e presidente do TJ, 
Claudio de Mello Tavares, 
ingressou na magistratura 
há 23 anos como Juiz da I 
Câmara Cível do Tribunal de 
Alçada Cível.

“Agradeço essa oportuni-
dade e ao governador Wilson 
Witzel por confiar em mim 
para assumir essa responsa-
bilidade. Desejo que o Rio de 
Janeiro traga esta taça, pois 
dará muito prestigio para a 
cidade e o estado”, comentou 
o governador em exercício 
durante a cerimônia, no Pa-
lácio Guanabara.

Divulgação

Witzel transmite cargo para o presidente do TJ, Claudio de Mello Tavares

Conhecido por garantir 
o acesso dos morado-
res de Maricá à gradua-
ção em nível superior, 
o Programa Passaporte 
Universitário, realizado 
pela Prefeitura através da 
Secretaria de Educação, 
agora também contará 
com bolsa s de est udo 
integrais para pós-gra-
duação/especialização. 
Ser ão 6 0 0 v aga s pa r a 

cu rsos de Lato Sensu, 
distribuídos nas áreas de 
conhecimento: Ciências 
Exatas e da Terra (80 va-
gas); Ciências Biológicas 
(100 vagas); Engenharias 
(60 vagas); Ciências da 
Saúde (100 vagas); Ciên-
cias Agrárias (30 vagas); 
Ciências Sociais Aplica-
das (70 vagas); Ciências 
Humanas (100 vagas); e 
Outros (60 vagas).

Maricá oferece 600 bolsas de pós

Caneco Gelado completa 50 
anos e vira patrimônio cultural 
Referência gastronômica e 
patrimônio da boemia ni-
teroiense, o Caneco Gelado 
do Mário completou 50 anos 
nesta sexta-feira (22). Para 
brindar a data, o bar recebeu 
o título de patrimônio cultural 
do estado e o seu dono, Mário 
Martins, foi condecorado com 
a Medalha Tiradentes, a mais 
alta comenda da Assembleia 
Legislativa do Rio (Alerj). A 
iniciativa de homenagear o co-
merciante foi dos deputados 
Paulo Bagueira e Waldeck Car-
neiro, coautores dos projetos 
que concederam os tributos.

A festa começou logo pela 
manhã, com a celebração de 
uma missa na igreja Nossa Se-
nhora de Fátima. A cerimônia 
de entrega, porém, aconteceu 
no próprio restaurante, no 
Centro, na presença de amigos, 
familiares e políticos. “Não 
imaginei que com tantos anos 

de Brasil ainda pudesse receber 
tamanha homenagem. Isso me 
dá mais força para trabalhar e 
mais responsabilidade. É um 
ciclo que se fecha, mas vamos 
continuar indo em frente”, diz 

Mário Martins.
Natural de Braga, em Por-

tugal, Mário veio para Brasil 
com a família ainda criança. 
Com o tempo, todos voltaram 
para o país de origem, e ele 

se viu sozinho. Trabalhando 
como garçom em churrascaria 
no Rio de Janeiro, conseguiu 
juntar o dinheiro que o leva-
ria a comprar um imóvel na 
Rua Marquês de Caxias, em 
Niterói, onde hoje funciona 
o restaurante - a inauguração 
aconteceu exatamente no dia 
22 de novembro de 1969.

“Mário é um homem sim-
ples e trabalhador. Educado 
no trato com as pessoas. Isso 
o tornou ainda mais querido 
pelos frequentadores do seu 
bar, que não são apenas de 
Niterói. Muitas pessoas de 
outras cidades também vêm 
aqui para conhecer o Caneco 
Gelado e o seu tradicional 
bolinho de bacalhau. É uma 
pessoa admirável. Por tudo 
isso, as homenagens são mais 
do que justas. Vida longa para 
Mário e o seu bar”, comemora 
Bagueira.

Mário Martins ainda foi condecorado com a Medalha Tiradentes pela Alerj
Divulgação

Os deputados Paulo Bagueira e Waldeck Carneiro com o comerciante Mário

Verão 2020: Defesa Civil faz 
simulados em oito comunidades 
A Subsecretaria de Proteção e 
Defesa Civil, vinculada à Se-
cretaria Municipal de Ordem 
Pública (Seop), realiza, neste 
domingo (24), a partir das 
10h, exercícios simulados em 
oito comunidades cariocas 
de alto risco geológico que 
integram o Sistema de Alerta 
e Alarme Comunitário para 
Chuvas Fortes. A atividade 
segue protocolos de resposta 
a desastres naturais previstos 
no Plano Verão (para o período 
de fortes chuvas) da Prefeitura, 
e inclui o acionamento de si-

renes para treinar moradores 
dessas áreas quanto aos pro-
cedimentos de desocupação.

As comunidades benefi-
ciadas são: Matinha, Panta-
nal, Liberdade, Chacrinha 
e Sumaré, no Complexo do 
Turano, localizadas entre os 
bairros do Rio Comprido e Ti-
juca, no Centro e Zona Norte; 
Ouro Preto (Méier), na Zona 
Norte; Vila Pereira da Silva 
(Laranjeiras), na Zona Sul; e 
Sítio Pai João (Itanhangá), na 
Zona Oeste.

O evento marca ainda a 

abertura da Semana Estadual 
para Redução de Desastres e 
conta com a participação da 
Secretaria de Estado de Defe-
sa Civil (SEDEC). Ao todo, 32 
profissionais, entre agentes 
de Defesa Civil, engenheiros 
e voluntários, e 15 viaturas 
participam do exercício.

“Os simulados são im-
portantes para orientar o 
morador quanto ao que deve 
ser feito durante uma chuva 
forte. São ações como desli-
gar a energia e o gás de casa, 
e pegar documentos e remé-

dios antes de se deslocar até 
um local seguro com os seus 
familiares. Vale lembrar que 
os simulados são apenas uma 
das frentes de orientação da 
Defesa Civil, que ao longo 
de todo ano realiza ações 
de capacitação em escolas, 
associações de moradores e 
eventos em áreas públicas da 
cidade. Outro apelo que faze-
mos é que a população utilize 
o canal 199 para emergências 
nas chuvas”, observa Djalma 
de Souza Filho, subsecretário 
de Proteção e Defesa Civil.

Ação faz parte da preparação da prefeitura para o período de fortes chuvas 


